

2.24/23

PLR

Les Libéraux-Radicaux

Question écrite CV du 30.10.23

Quand la rue des Pervenches devient boulevard des Désagréments sans Fin.

Monsieur le Maire,

Mesdames et Messieurs les Conseiller-ère-s communaux,

Les habitants de la rue des Pervenches, en particulier ceux dont le domicile est situé à la jonction avec le chantier de l'écoquartier, sont excédés et découragés ; ils sont à bout. A l'origine de cette colère, le trafic poids lourds généré depuis des années par le chantier voisin de l'écoquartier qui passe devant leurs fenêtres.

Vitesse excessive des véhicules desservant le chantier sur le passage nord de la rue, stationnements intempestifs de poids lourds avec le moteur allumé, parcages sauvages dangereux obstruant le trafic des habitants, camions abandonnés par leur chauffeur sur le bord de la rue, route salie par le passage des engins de chantiers, etc., etc.

A cela s'ajoute un sentiment d'insécurité pour les bordiers provoqué par les allées et venues d'individus suspects la nuit dans la zone non sécurisée du chantier.

Les habitants concernés par ces nuisances incessantes sont intervenus à maintes reprises depuis déjà longtemps auprès des autorités communales, mairie, police et l'UETP notamment, pour signaler ces dysfonctionnements graves, persistantes et insupportables.

Ma question : le Conseil communal est-il informé de la situation intenable que vivent les habitants de la rue des Pervenches et, si les multiples appels à l'aide de ceux-ci sont avérés, pourquoi les autorités communales n'interviennent-t-elles pas ?

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Le groupe PLR

Pascal Domont



Delémont, le 30 octobre 2023

